

Le Parlatino demande de revitaliser la Celac et de mettre fin aux sanctions et aux blocus contre les nations



Panama, 16 février (RHC) Le Parlement latino-américain (Parlatino) a appelé à la revitalisation de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (Celac) et à la suspension immédiate de tout type de sanctions, embargos et blocus commerciaux, économiques et financiers.

Une déclaration du Conseil d'administration du Parlatino a souligné la nécessité de mettre en œuvre ces mesures et d'autres pour faire face à la situation d'urgence mondiale à cause de la pandémie de Covid-19 et la nécessité de garantir, à court terme, des vaccins gratuits pour tous les Latino-Américains et

Caribéens.

Le Parlement a souligné le rôle des gouvernements dans la relance économique et 'les conditions de travail dignes pour que les citoyens aient des revenus qui leur permettent de survivre aux restrictions imposées par les états d'urgence sanitaire', a indiqué le document.

Il a également demandé aux États de garantir l'accès aux fournitures essentielles telles que les denrées alimentaires, les médicaments et l'énergie, tout en se déclarant préoccupé par la connectivité à un moment où l'éducation est virtuelle dans une partie des pays, une situation qui augure bien de sa continuité en 2021.

'Nous affirmons qu'il est essentiel de répondre aux besoins immédiats des femmes qui sont au premier rang de la réponse au Covid-19', a signalé la déclaration, qui s'est également prononcée pour accorder l'attention à l'autonomie économique des femmes et à des problèmes tels que la violence physique et sexuelle.

Lors de sessions semi-virtuelles, le Parlement a adopté la Loi type sur les systèmes communautaires d'approvisionnement en eau et d'assainissement, avec l'appui du Mexique et de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO). Cette loi est l'instrument juridique régissant le 'droit de l'homme à l'eau et à l'assainissement'.

Dans le cadre du dialogue politique impulsé par le programme 'Amérique Latine Sans Faim Amexcid-FAO', les institutions impliquées ont soumis la proposition à cinq commissions du parlement régional, qui ont créé un groupe de travail pour le suivi législatif du code.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/247886-le-parlatino-demande-de-revitaliser-la-celac-et-de-mettre-fin-aux-sanctions-et-aux-blocus-contre-les-nations>



Radio Habana Cuba